



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## DÍA DE DONACIÓN

# Emitió FGJ 66 dictámenes para trasplantes de órganos

ARIANNA ALFARO

**En el marco de su competencia facilita la disposición de tejidos tras alta demanda en hospitales: Ernestina Godoy Ramos**

**E**n el periodo del 2018 al año en curso, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, ha emitido 66 dictámenes en materia de donación de órganos, tejidos y células con fines de trasplantes.

Como el "acto más grande de humanidad y generosidad de un ser humano", describió la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, la donación de órganos, como una oportunidad para pacientes con padecimientos crónico-degenerativos.

"Estos actos humanistas, han motivado a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México a realizar acciones tendientes a colaborar, en el marco de su competencia, a llevar a cabo la donación oportuna de órganos, con estricto apego al Derecho Humano a la Salud, previsto en el Artículo 4 de la Constitución", dijo Godoy en su participación en el congreso efectuado con motivo del Día Nacional de la Donación y Trasplantes de Órganos y Tejidos.

Asimismo, agregó que la FGJCDMX, privilegia los medios electrónicos ante la inminente premura de tiempo para entregar la documentación requerida, como la certificación de pérdida de la vida para disposición de órganos, tejidos y células con fines de trasplante, así como el consentimiento para la utilización de estos con fines de trasplante.

La fiscal, realizó un llamado a la ciudadanía para considerar la donación como una opción en su vida, "entre lo incierto del destino, la donación de órganos, aseveró que es, sin duda, el acto más grande de humanidad y generosidad que se puede llevar a cabo y que permite vivir, dando vida", en presencia de Jorge Alcocer Varela, secretario de Salud del Gobierno de México, y Salvador Aburto Morales, director del Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra).



**Acto de humanidad que da otra oportunidad de vida a personas hospitalizadas, dijo Godoy Ramos /COR- TESÍA FGJ CDMX**

Entre los retos y oportunidades para mejorar, señaló la actualización del marco normativo y el establecimiento de lineamientos de actuación para el ministerio público, peritos, áreas jurídicas y áreas de víctimas, con lo que buscan que se garantice que los procedimientos de esta Fiscalía se hagan en el menor tiempo, al tiempo de brindar un trato digno al cuerpo de la persona fallecida y a sus familiares.

La abogada de la Ciudad, dijo que la FGJCDMX "está lista para recibir la capacitación y la actualización de todos sus operadores de procuración de Justicia, ministerios públicos y peritos en esta materia; al tiempo que hizo un reconocimiento a todo el personal médico destacado en esta tarea. A nombre las fiscalías generales de justicia del país, Ernestina Godoy Ramos, recibió un reconocimiento por parte del Centro Nacional de Trasplantes".

En tanto, Jorge Alcocer Varela, secretario de Salud del Gobierno de México, señaló que los trasplantes son una alternativa de vida y una intervención necesaria para avanzar en el acceso y la cobertura universal, por lo que "buscamos transformar los retos suscitados por la pandemia de COVID-19 y es una gran oportunidad para recuperar e impulsar esta forma voluntaria, altruista, anónima y solidaria de salvar vidas", aseguró.

## Tras amigos por muerte de youtuber

**KEVIN RUIZ**

Al youtuber Hermilio Ibáñez lo vio por última vez una de sus amigas con la que convivió en las fiestas patrias.

La tarde del 16 de septiembre el integrante de la comunidad LGTTTTI salió hacia su casa en la alcaldía Iztapalapa en donde fue hallado su cuerpo.

Autoridades capitalinas investigan el entorno del youtuber debido a las características cómo fue hallado su cadáver y no se descarta un crimen de odio pues los avances de investigación señalan que un sujeto mantenía comunicación con la víctima señalando que lo quería ver.

A las 15:30 horas del 16 de septiembre, Milo como era conocido en redes sociales, escribió un mensaje para avisar que había llegado a su domicilio.

Para el sábado sus amigas se dieron cuenta que no contestaba las llamadas ni mensajes por lo acudieron al domicilio.

Tras tocar en repetidas ocasiones escucharon el timbre del celular al interior, la puerta del departamento se encontraba semiabierta y al ingresar hallaron el cuerpo semidesnudo y maniatado.

Fecha:

24/09/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



### HALLAN RESTOS DE MUJER EN UNA ZONA BOScosa

Vecinos de la colonia Verano, en la alcaldía Tlalpan, encontraron los restos de una mujer, de aproximadamente 70 años, en una zona boscosa; al parecer se trata de una víctima reportada como desaparecida hace 10 días; la Fiscalía de Femenicidios ya realiza las investigaciones pertinentes.